

Trekking Baltoro K2 y Gondogoro La 20 Dias - Itinerario

Día 1: Llegada a Islamabad

Al llegar al Aeropuerto de Islamabad, nuestro personal, identificable por la tarjeta o logotipo de la empresa, trasladará a los huéspedes a un hotel asociado cerca de las colinas Margalla. Los clientes deben proporcionar detalles del vuelo con anticipación, y los pagos por llegadas tardías y las reuniones informativas se llevarán a cabo en Skardu.

Día 2: Vuelo a Skardu

Por la mañana, los huéspedes volarán a Skardu, el centro logístico para expediciones en el rango del Karakórum. A su llegada, nuestro personal los acompañará a un hotel asociado, permitiendo descanso y exploración de Skardu, con impresionantes vistas de las montañas del [Type equation here](#).Himalaya y el Karakórum durante el vuelo.

Día 3: Día libre en Skardu

Skardu, rodeado de montañas a lo largo del río Indo, ofrece una caminata de aclimatación a Kharpocho y a un antiguo castillo con vistas impresionantes. Los huéspedes pueden explorar el bazar de Skardu, organizer crampons y maestro personal de oficina se encargará de la documentación necesaria, que suele resolverse en un día.

Día 4: Viaje a Askoli

Iniciando un trayecto en jeep de 5-7 horas desde Skardu, llegaremos al pueblo de Askoli, la última parada antes del trekking al campo base del K2 en el glaciar de Baltoro. El viaje pasa por el Valle de Shigar, con campos verdes exuberantes, y continúa a lo largo del río Braldu, con una noche de estadía en un campamento bien equipado.

Día 5: Trekking a Mongoron

Comienza el Trekking Baltoro K2 y Gondogoro La, con una caminata de dos horas que lleva al campamento de Korofon en la unión del glaciar Biafo y el río Baltoro. Continuando hacia el campamento de Mongron, los huéspedes pueden admirar el notable pico Bakhordas, el primer pico visible en el trekking al K2 por el Baltoro.

Día 6: Trekking a Paju

El trekking al campamento de Paju se desarrolla con impresionantes vistas de montañas, ofreciendo un viaje desafiante pero gratificante a través del impresionante paisaje del Karakórum. El sendero muestra la belleza natural de la región, haciendo que el trekking sea una experiencia memorable para los aventureros.

Día 7: Trekking a Khoburse

Iniciando el trekking de 65 km por el Glaciar de Baltoro, la ruta desvela impresionantes vistas de las Torres Trango, Uli Baiho y el Pico Paju. Después de un trekking de 4 a 5 horas, el almuerzo en Liligo precede a llegar al campamento de Khoburse, enclavado a lo largo del borde derecho del Glaciar de Baltoro, ofreciendo una parada nocturna pintoresca.

Día 8: Trekking a Urdukas

Después de un comienzo temprano y el desayuno, el trekking al campamento de Urdukas en el rugoso Glaciar de Baltoro ofrece vistas impresionantes de agujas de granito, incluyendo Trango, Uli Biaho y Catedrales. Siendo el último campamento antes de los campos glaciares en el trekking de Baltoro, proporciona un escenario inigualable.

Día 9: Trekking a Goro II

En medio del Glaciar de Baltoro, los participantes trekking entre morrenas ásperas con Masherbrum a la derecha y Muztagh a la izquierda. Después de un trekking de 3-4 horas, el almuerzo en Goro 1 precede a otras 3-4 horas hasta Goro 2, un campamento ventoso y frío que ofrece vistas fascinantes de picos circundantes.

Día 10: Trekking a Concordia

Un día notable en el Trekking Baltoro K2 y Gondogoro La mientras los participantes atraviesan un paisaje impresionante para llegar a Concordia, el "salón de los dioses de las montañas". Rodeado de picos majestuosos, incluido el K2, el campamento ofrece una experiencia única y fría en la naturaleza.

Día 11: Trekking al Campo Base del K2

Con un itinerario flexible, los excursionistas pueden optar por explorar el K2 de cerca, visitar el Monumento Gilkey, hacer una caminata al Campo Base del Broad Peak o simplemente disfrutar de las vistas de 360 grados de las montañas desde Concordia. El día se desarrolla con diversas opciones y un regreso a Concordia para acampar durante la noche.

Día 12: Trekking de regreso a Concordia

Los participantes regresan del Campo Base del K2 a Concordia, siguiendo sus pasos a través de los impresionantes paisajes del Karakórum. La ruta ofrece una perspectiva familiar pero asombrosa de los picos majestuosos que rodean Concordia.

Día 13: Día de Contingencia en Concordia

El Día de Contingencia en Concordia está designado estratégicamente para ofrecer flexibilidad en caso de condiciones climáticas adversas o cualquier imprevisto que pueda afectar la travesía del Paso Gondogoro La. Durante este día, los participantes pueden aprovechar para descansar, aclimatarse aún más y estar preparados para el desafiante cruce del paso en las condiciones más seguras posibles.

Día 14: Trekking a Campamento Ali

El Campamento Ali, a través del Glaciar Baltoro superior, implica cruzar el Pico Mitre y atravesar el Glaciar Vigne. Se recomienda precaución debido a pequeñas grietas, con un trekking de 5 a 6 horas desde Concordia.

Día 15: Cruzar el Paso Gondogoro

En el día crucial del trekking del Paso Gondogoro, los participantes deben cruzar el paso antes del amanecer para mitigar los riesgos de desprendimiento de rocas. Después de un comienzo temprano y asistencia con cuerdas, la ascensión de 3 a 5 horas al Paso Gondogoro ofrece impresionantes vistas panorámicas antes de un descenso cauteloso al Campamento Khuspang.

Día 16: Trekking a Siacho

Los participantes trekking durante una hora en el glaciar Gondogoro hacia Dalchangpa, encontrándose con Masherbrum. Después del almuerzo, se reanuda el trekking de 5-6 horas a través del pastizal Gondogoro, llegando al Campamento Saicho en Siacho con condiciones meteorológicas mejoradas para lavarse y ducharse.

Día 17: Conducción a Skardu

Trekking durante 3 horas para llegar al pueblo de Hushe y el viaje concluye cuando los jeeps transportan a los participantes desde Hushe de regreso a la ciudad de Skardu.

Día 18: Vuelo a Islamabad

El trekking concluye con un vuelo de regreso a Islamabad a través de PIA, poniendo fin a la aventurera travesía a través del Karakórum. Los participantes regresan a la ciudad capital con recuerdos de los impresionantes paisajes y los desafiantes senderos.

Día 19: Día libre en Islamabad

Un día de ocio en Islamabad permite a los participantes explorar las atracciones de la ciudad. Además, sirve como un día de contingencia para el viaje desde Skardu por carretera en caso de cancelaciones de vuelos.

Día 20: Partida al País de Origen

Despídase mientras nuestro personal lo acompaña al aeropuerto de Islamabad, marcando el final del viaje. Parta con recuerdos apreciados del Trekking Baltoro K2 y Gondogoro La y los paisajes encantadores de Pakistán.